

Participation au festival ALIMENTERRE avec la ferme du ruisseau

Le festival ALIMENTERRE : est un événement international qui vise à sensibiliser le grand public aux enjeux de l'alimentation durable et solidaire. Chaque année, il propose des projections de films documentaires suivies de débats, abordant des thématiques telles que l'agriculture, l'accès à l'alimentation, les pratiques agroécologiques, et la justice sociale dans les filières alimentaires.

Les élèves de 2CCUI, ainsi que les 1CSRUIB ont assisté à la projection du film "L'homme, ce vaste jardin" qui a été fait dans le cadre de Montbéliard capitale française de la culture, réalisé sur les maraîchers du pays de Montbéliard par la compagnie gravitation.

Lien du film [ici](#) (pour ceux que cela intéresse).

« **L'homme, ce vaste jardin** », Nous vous emmenons découvrir des histoires vraies, des gens qui cultivent autrement, en prenant soin du vivant et en inventant de nouvelles façons de vivre ensemble. Cette projection est un mélange de vidéos, de musique et de récits de vie, où il est autant question de jardins que de relations humaines et d'initiatives solidaires. C'est une œuvre collective, faite de multitude de morceaux que chacun a contribué à façonner au fil du projet. Ce qu'elle montre, c'est une *part de territoire*, celle qu'on voit lorsqu'on fait UN PAS DE CÔTÉ.

Parce qu'un jardin, c'est bien plus qu'un bout de terre. C'est aussi un lieu où les gens se retrouvent, échangent, et imaginent des *futurs différents*.



Les élèves ont ensuite été questionnés par Florent de la ferme du ruisseau sur :

- Quel mode de commercialisation (de légume) existe, lesquels venons-nous de voir ?
- Comment fonctionne le magasin court-circuit ?
- Les magasins ont combien de jours de stock en cas de choc ?
- Les maraîchers, font ils ce métiers depuis toujours ? si non pourquoi ?